

JIS.CO.ID

Syafrie Syamsoeddin Hadiri Launching Koperasi Jatim Unggul

AHSAN - BANGKALAN.JIS.CO.ID

Aug 6, 2024 - 15:15



Ketua Koperasi Jatim Unggul Bersama KH.Muchlis Muhsin menyerahkan potongan tumpeng kepada Ketua PMP Letjend TNI (Purn) DR.Syarief Syamsoeddin menandai diresmikannya Koperasi Jatim Unggul Bersama.

BANGKALAN, - Letjen TNI (Purn) DR. Syafrie Syamsoeddin, Ketua Pejuang Merah Putih, menghadiri acara tasyakuran launching Koperasi Jatim Unggul Bersama di Surabaya pada Sabtu (03/08/2024).



Syafrie didampingi oleh Letjen TNI (Purn) Djamari Chaniago, Marsda TNI (Purn) Bambang Eko Suhariyanto, Laksda TNI (Purn) DR. Didit Herdiawan Ashaf, SH., MH, Mayjen TNI (Purn) Toni Husodo, dan Letjen TNI (Purn) Agus Sutomo.

Dalam acara tersebut, Syafrie Syamsoeddin menerima potongan tumpeng pertama dari Ketua Koperasi Jatim Unggul Bersama KH. Muchlis Muhsin sebagai tanda diresmikannya koperasi ini. Koperasi Jatim Unggul Bersama dibentuk oleh para relawan Prabowo Subianto di Jawa Timur dengan tujuan untuk mengawal program kerja pasangan presiden dan wakil presiden terpilih, Prabowo-Gibran.

Letjen TNI (Purn) Agus Sutomo, Ketua Umum Pendowo Jawa Timur, menyatakan bahwa pembentukan koperasi ini adalah upaya untuk terus berjuang setelah berhasil mengantarkan pasangan Prabowo-Gibran meraih hampir 65% suara di Jawa Timur, yang berkontribusi signifikan terhadap kemenangan nasional mereka.

"Sesuai arahan Presiden terpilih, semua program kerja yang telah dirumuskan harus mampu menghidupkan ekonomi lokal," ujar Agus Sutomo. Oleh karena itu, relawan Prabowo di Jawa Timur berinisiatif membentuk Koperasi Jatim Unggul Bersama, yang melibatkan para pelaku ekonomi lokal dari berbagai sektor, baik mikro, kecil, maupun menengah.

KH. Muchlis Muhsin, Ketua Koperasi Jatim Unggul Bersama, pada Selasa (06/08/2024) mengutarakan bahwa koperasi ini adalah salah satu ikhtiar dari tim relawan Prabowo untuk mewartakan semua relawan yang telah berkontribusi dalam kemenangan Prabowo-Gibran. "Proses rekrutmen Koperasi Jatim Unggul Bersama harus mengikuti undang-undang yang berlaku sesuai dengan

mekanisme yang ditetapkan oleh pemerintah," ujarnya.

Dengan demikian, semua relawan Prabowo di Jawa Timur yang ingin berpartisipasi dapat bergabung dengan koperasi ini, terutama para pelaku ekonomi lokal di desa dan daerah. Harapannya, Koperasi Jatim Unggul Bersama dapat berperan aktif dalam mensukseskan semua program yang telah dicanangkan oleh pasangan presiden dan wakil presiden terpilih, Prabowo-Gibran.

Selain menghadiri launching Koperasi Jatim Unggul Bersama, rombongan Ketua Pejuang Merah Putih Letjen TNI (Purn) DR. Syafrie Syamsuddin juga melakukan silaturahmi dengan beberapa kyai sepuh dan pengasuh pondok pesantren di Jawa Timur.